



"Sous les couleurs UCPV"
5 Novembre 2025

Les jeunes de l'Union Cycliste du Puy en Velay à Brioude

Samedi 1 – Organisé par le Vélo Sport Brivadois, le "Cyclo-Cross" se déroulait sur le terrain à l'arrière du Lycée EREA. L'UCPV y avait délégué quatre de ses jeunes apprentis cyclistes. En catégorie "U11", Tom Roche finissait 12^{ième} pour sa première course dans cette spécialité. Noé Cayroche se classait 4^{ième} en "U13" et son ami Loris Chabriat 8^{ième}. Hugo Maurin montait sur la 3^{ième} marche du podium en "U15".





